
令和６年 第１回 みやき町議会定例会 一般質問通告一覧 
（質問要旨のみ掲載しています） 

 
順位 議 員 名 質       問      要      旨 

１ １０番 

古賀 通 
１. 西鉄バスの江見線運行に係る減便及び廃線への対応は 

２. 帯状疱疹の発病状況とワクチン費用補助について  
２ ３番 

長瀬宣宏 
１. 市村清メディカルコミュニティセンター運営は 

  
３ １番 

末次 優 

１. 若い世代の町政参画 

２. 町財政の安定化に向けて  
４ １１番 

園田邦広 

１. 国道２６４号豆津橋４車線化に向けたみやき町道路構想につい 

 て 

２. 町道新設板部・中津隈線について   
５ ７番 

岡 友清 

１. ふるさと寄附金事業について 

２. 持丸古民家について 

３. 西鉄バス江見線の廃止について 
６ １５番 

益田 清 

１. 行政改革大綱について 

２. 多目的グラウンドについて 

３. 公共交通の維持、コミュニティバスの利便性向上 
７ ９番 

牟田秀文 
１.  B＆G プール及び学校プール施設について 

２. 今後の防災対策について  
８ ５番 

武田光邦 
１. オーガニックビレッジ宣言について 

２. 第三の居場所について 
９ ６番 

目野さとみ 
１. 防災啓発について 

２. 帯状疱疹ワクチンについて  
１０ ４番 

吉村哲雄 
１. 石井橋架け替え工事について  

２. 寒水川、山の内川災害から半年過ぎたがこの後の対策について 

３. 県道早良中原停車場線（綾部～山田）樹木伐採  
１１ １6 番 

平野達矢 

 

１. みやき町「第二次行政改革大綱」答申の内容及び委員会の議論

について伺う 

２. 第三次みやき町総合計画の進捗と評価報告から見る今後の取り

組み姿勢について伺う 
１２ ８番 

大石安弘 

 

１. みやき町及び関係機関の障害者雇用について 

２. 江見線西鉄バスの路線廃止について 

３. 一般社団法人みやき町スポーツコミッションについて 
１３ ２番 

西村健一郎 
１. 本町におけるSAGA２０２４国スポ・全障スポの運営計画について 

２. 通学路の安全確保について 

 


